

# 江南湖北

学校だより平成28年度4月号

我孫子市立湖北台西小学校

我孫子市湖北台8-17-1

TEL 7188-1123 児童数333名

平成28年度 学校教育目標

確かな学力を持つ子 優しい心を持つ子 健康でたくましい子

★合言葉『西っ子 素直に一生懸命』

## ご入学・ご進級、おめでとうございます

平成28年度の幕開けです。お子さまのご入学・ご進級、おめでとうございます。

湖北台西小学校の校庭や校舎周りでは春の芽吹きが見られ、春本番の桜の花吹雪が舞っております。保護者の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。



この度の異動により、本校に参りました三好一彦と申します。前任の篠原千鶴校長の後を引き継いで、湖北台西小学校の教育の推進・発展に努力していく所存でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

8日の入学式には、新1年生47名を迎え、全校児童333名で、平成28年度湖北台西小学校がスタートしました。

子ども達は、新しい学年での学校生活に、さまざまな夢や希望を抱いていることと思います。教職員一同、この子ども達の限りない思いや期待に添えるように力を尽くします。

学校教育目標は、昨年度に引き続き、『確かな学力を持つ子 優しい心を持つ子 健康でたくましい子』のもと、『自ら課題を見つけ、解決に向けて判断し、決断し、実行できる子どもの育成』をめざして、全職員全力で取り組んでまいります。

昨年度、教職員が知恵を出し合って作成した合い言葉『**素直に一生懸命**』を今年度はさらに保護者、地域の方々にも広め、具体的子どもの姿として取り組みを深めてまいりたいと思います。自分の心に素直になって、「ありがとう」や「ごめんなさい」が自然に言えるよう、また、何事にも一生懸命がんばりぬく子を目指し育成してまいります。

我孫子市全体で、小中一貫教育の推進が始まっています。今年度、布佐中学校区ではモデル地区として公開研究会が開催されるとのことです。湖北台中学校区でも教職員、児童生徒の連携・関わりを深め、同じ地域で学ぶ子ども達を、9年間のスパンで共通の目標をめざして取り組んでまいります。ご家庭や地域の皆様方のご理解をいただき、ご支援・ご協力をお願い申し上げます。

湖北台西小学校校長 三好 一彦

# 4月の予定



5日(火) 着任式・始業式 下校 11:30

6日(水) 3時間日課 下校 11:30

7日(木) 給食開始・入学式前日準備  
発育測定(2、3年生)



式 ※2、3、4年臨時休業

集団下校 下校 11:30

測定(4~6年生)

12日(火) 発育測定(1年生) 1年集団下校 11:30

委員会活動 お話ポケット 1~4年

13日(水) 1年給食開始 1年集団下校 14:10

視力検査(5、6年生)

14日(木) 学習参観・懇談会、PTA総会

18日(月) 視力検査(1、3年、にじいろ学級)

19日(火) 全国学力学習状況調査 国・算(6年)

標準学力調査 国・算 (2~5年生)

誘拐防止教室 1年 心電図検診 1年

20日(水) 1年耳鼻科検診

21日(木) 我孫子市教育研究会

全校4校時日課 13:15 下校 歯科検診 全学年

22日(金) 尿検査一次・視力検査(2、4年生)

クラブ活動

25日(月) 入学を祝う会

26日(火) 家庭訪問①4時間日課 13:15 下校

交通安全教室(3、4年生)

27日(水) 家庭訪問②4時間日課 13:15 下校

交通安全教室(5、6年生) 聴力検査(にじいろ3、5年)

28日(木) 家庭訪問③4時間日課 13:15 下校

交通安全教室(1、2年生) 聴力検査(1、2年生)

29日(金) 昭和の日

# 5月の主な予定

2日(月) 家庭訪問④4時間日課 13:15 下校  
避難訓練 運動会練習開始

3日(火) 憲法記念日

4日(水) みどりの日

5日(木) こどもの日



6日(金) 全校朝礼(5月)

尿検査予備日

10日(火) 委員会活動

お話ポケット(1~4年生)

13日(金) 5年田植え

17日(火) 運動会予行演習

PTA美化活動(除草作業)

19日(木) 尿検査二次

20日(金) 運動会前日準備

1~3年 13:30 下校

4年 14:00 下校

5~6年 15:00 下校

21日(土) 西小運動会

22日(日) 運動会予備日

23日(月) 振替休業日

24日(火) クラブ活動



お話ポケット(1~4年生)

25日(水) 内科検診 1、3年

26日(木) 内科検診 5年

※引渡し訓練は6月に実施します。

## お知らせ 組体操について

我孫子市校長会と教育委員会は運動会(体育祭)種目の「組体操」について協議を行ってきました。その結果、児童の安全を最優先に考え、我孫子市では「組体操」を実施しないことに致しました。